

KAJIAN KEBIJAKAN PENANGANAN PERBAIKAN JALAN KABUPATEN KUDUS

Oleh :

M. Rochman Sulistiyono ¹⁾, Oking Kencana Surya²⁾, Esti Santoso³⁾,
Nina Anindyawati ⁴⁾

ABSTRAKSI

Prasarana jalan merupakan sarana publik yang harus dapat dirasakan keberadaannya oleh seluruh lapisan masyarakat maka sebagai konsekuensinya hak penguasaan dan wewenang pengadaan prasarana jalan umumnya dilakukan oleh pemerintah. Tujuan dari kajian ini adalah untuk menentukan skala prioritas penanganan pekerjaan yang akan dilaksanakan guna memberi hasil pembangunan yang terprogram dan terpadu. Penelitian ini dilaksanakan di Kabupaten Kudus pada ruas jalan Piji Ternadi –Soco, Mijen-Klumpit, Garung lor- Getas rabi, Mejobo-Batas pati, Bulung cangkring- Batas pati, Gribig-Karang malang, dan ruas Besito- Jurang. Metode yang digunakan dalam penelitian adalah survei kondisi jalan dan mewawancarai stakeholder yang memiliki kompetensi dalam penanganan pemeliharaan jalan. Pengolahan data yang telah diperoleh dianalisis secara deskriptif kualitatif dan kuantitatif sesuai dengan tujuan yang akan di capai.

Hasil kajian menunjukkan bahwa ranking prioritas perbaikan jalan Kabupaten Kudus adalah ruas Bulung Cangkring –Batas Pati dengan bobot 7,03 dan ranking 1 (satu), ruas Piji – Ternadi – Soco dengan bobot 7 dan ranking 2 (dua), ruas Mejobo-Pati dengan bobot 4.87 dan ranking 3 (tiga), ruas Mijen-Klumpit dengan bobot 4.66 dan ranking 4 (empat), ruas Garung lor-Getas rabi dengan bobot 4.48 dan ranking 5 (lima), ruas Gribig-Karang malang dengan bobot 3.10 dan ranking 6 (enam), ruas Besito-Jurang dengan bobot 3 dan ranking 7 (tujuh).

Program penanganan jalan yang dilakukan selama ini di laksanakan berdasarkan pada anggaran sebab keterbatasan alokasi pembiayaan pemeliharaan jalan. Kebijakan dari pemerintah di butuh kan untuk melakukan pemeliharaan, baik dalam pemeliharaan rutin maupun pemeliharaan berkala yang sistematis dan berkesinambungan.

Kata Kunci : Kerusakan jalan, Perbaikan jalan, dan Skala prioritas

¹⁾ Mahasiswa Angkatan 2011 Fakultas Teknik Jurusan Sipil (Nim : 02.211.3141)

²⁾ Mahasiswa Angkatan 2011 Fakultas Teknik Jurusan Sipil (Nim : 02.211.3168)

³⁾ Dosen Fakultas Teknik Universitas Islam Sultan Agung

⁴⁾ Dosen Fakultas Teknik Universitas Islam Sultan Agung